



広報みすず



第494号

美鈴が丘まちづくり協議会

第44回 美鈴が丘 夏まつり

4年ぶりに開催 約2000人の来場

令和5年8月5日(土)



大空に大輪の花火

8月5日、4年ぶりに夏祭りが盛大に開催された。まちづくり協議会が開催する夏祭り・盆踊り、大運動会並びにとんど祭りは子ども達への思い出作りの為の行事です。子ども達が大人



盆踊り風景

になって故郷の美鈴が丘の記憶を蘇らせる特別なイベントです。将来美鈴が丘に必ず帰って

きて欲しいとの思いを関係者全員が共有し準備されています。打ち合わせを重ね、案内チラシや抽選券を各戸配布し、ボランティアの人たちが当日の朝にテントを設営して開催に至っています。今年は4年ぶりの開催とあって関係者全員気合が入って準備が進みました。また、子ども

達の浴衣姿による参加が増加し、すっかり浴衣まつりが定着したように思われます。抽選券の枚数(1047枚)から推測して約2000人が参加したことになります。

オープニングはヒットポップダンス「スマイル」がリズムカルでシャープな動きで観客を圧倒、次にダンスポートの華麗なダンス演技、最後に鬼城太鼓の力強い演奏でスタート。続いて艶やかな美鈴音頭保存会の皆さんと、前日までに十分練習を積み重ねて来た浴衣姿の可愛い子ども達との美鈴音頭の踊りの共演で会場を大いに沸かせました。特に鬼城太鼓の伴奏による美鈴音頭は素晴らしい出来栄でした。浴衣姿の人達が広場に溢れ、焼きそばやたこ焼き、投げや金魚すくいなど趣向を凝らしたバザーを楽しんだり、美鈴音

頭ほか全4曲の多彩な盆踊りを踊ったり、久しぶりに遠くの家族が集まり、懐かしい友人と旧交を温めたりして思い思いに真夏の夜を楽しんでいるようでした。

最後の大抽選会で当選者の紹介で大盛り上がりした後、花火が夜空を覆いました。ここ数年つづけられていることもあり、打ち上げ技術が数段向上したように思われ一層盛り上がりを見せて無事終了しました。



まち協役員の紹介



射的の出店



美鈴音頭保存会の面々



鬼城太鼓の演技



スマイルのみなさん



美鈴音頭を踊るちびっ子

★組長・班長さんをお願い！一軒ずつ戸別配付してください！

夏まつり協賛金ご芳名

(順序不同)

ご芳名	協賛額
クイーン美容室	5,000
サニーデイズヘアサロン	3,000
山下内科医院	20,000
グループホーム 悠	5,000
サムエル美鈴が丘こどもの園	5,000
(株)古賀塗装	10,000
美鈴理容館	3,000
IGL ふれ愛ケアセンター 美鈴が丘	5,000
中村内科医院	20,000
広島美鈴が丘郵便局	5,000
株式会社フレスタ 美鈴が丘店	5,000
中国新聞 美鈴が丘営業所	10,000
セルジョ	10,000
ソシアル	5,000
西部ドライ 美鈴モール店	10,000

ご芳名	協賛額
タンテマリア	5,000
みつの部屋	5,000
リラ美鈴が丘整骨院	3,000
馬庵鈴	5,000
郡司薬局	5,000
はせや	5,000
こだま動物病院	5,000
すずみ	3,000
新派四川料理 菜心	5,000
インド料理 ショナルパ	5,000
ディリィヤマザキ 美鈴が丘店	2,000
みすず屋	10,000
三井不動産レジデンシャル 株式会社	20,000
理容 藤井	5,000

ご芳名	協賛額
西広島ショートコース	10,000
中華料理 再来軒	5,000
セブンイレブン美鈴が丘店	5,000
株式会社星光	5,000
ビューティーサロン くりす	3,000
有限会社オオヒロ	5,000
株式会社関原工業	50,000
双葉運輸株式会社	10,000
美鈴極楽墓園	30,000
株式会社広島銀行 美鈴が丘支店	10,000
広島駅弁当株式会社	5,000
社会福祉法人 平和会	10,000
広芸運輸株式会社	10,000
株式会社 千鳥	10,000
野田 明弘	5,000

有り難うございました



◆西集会所「夏休み子どもエコ教室」開催の報告

8回目の西集会所「夏休み子どもエコ教室」を7/26、28、8/2、4の4日間、朝8時〜11時アサガオ緑のカーテンエコ環境で「読書タイム、お話しタイム、夏休み学習ドリル自習タイム」などの学びタイムを企画実施しました。

挨拶係、進行号令係、学び記録係、マナー係、片付け整頓係と5つの役割を朝一番に決め児童が主体となり取り組む学習スタイルで社会性、協調性など児童の成長に貴重な体験となったことと思います。

兄弟姉妹異学年生が同じ机で学習できる環境にしましたので参加者は4日間98人、参加回数も2回以上が8割3〜4回が6割と複数回の参加者が多かったのが特色でした。連続参加し仲良く楽しく学

ぶ児童が多かったのではないかと思います。

お話しタイムでは「読書の楽しさ、作文で表現力をつける、そろばん役に立つ、避難命守ろう」など一日2つの児童新聞記事をテーマに朗読し記事の感想など意見交換しました。

自習の時間は美鈴が丘高校ボランティアの生徒さんが親切丁寧に児童の質問疑問に答える学習支援をいただきアットホームな教室になったことと思っております。

参加した児童は沢山のアドバイスにきっと満足したことと思います。

西集会所夏休み子どもエコ教室 事務局 西5-14-24 伊藤和夫



涼しい集会所で勉強

町内会の情報は常時募集中です。何か情報があれば町内会長・広報部員・広報部長までお寄せください。

また集会所には広報部目安箱が設置されていますのでこちらにも情報をお願いいたします。

◆おもちゃ病院

毎日曜日に開院されているおもちゃ病院を訪れ、最近の傾向などを取材しました。①最近のおもちゃは電池式が多くなかなか原因が判らない。原因で最も多いのは電池を長期間セットしたままの為に液漏れや錆。②全般的には故障の原因にたどり着くのが大変で原因が判ればなんとかなる。歯車のような部品は古くてもおもちゃ病院協会に問い合わせれば直るとが多い。③最近インターネットの購入が多く、部品が無いことが多い。④残念なのは最近のお父さんはおもちゃの状態を確認するという意識が薄いのか

次世代をつなぐ 元気 美鈴つ子 ㊦

今回は南1の仲良し姉弟を紹介します。



彩優子ちゃん 9歳
諒真くん 7歳

姉のあゆこは体を動かす事が大好きな活発な女の子。弟が3人おり、その弟達を可愛がり、(ときどきケンカもしながら(笑))遊んでくれるとても優しいお姉さんです。りようまは、弟達やお姉ちゃん、(ときどきお父さん)と、おもちゃの剣で戦いごっこをするのが大好きなヤンチャっ子です。でもちゃんと手加減をしてゆつくり戦ってあげる、姉同様こちらもとても優しい子です。2人とも今の優しい心を大切に大きくなってほしいです。 父より

「どんな状態です」と聞いてもただ「動かないのです」という返答が殆どでおもちゃを直した経験が無いように感ずる。⑤おもちゃには与える適正年齢というのがある、これを考えないと取り扱いを間違つての故障になってくるので注意が必要との事。

いろいろな御苦労を拝見して納得することが多かった取材でした。

◆第21回美鈴が丘

親善ソフトボール大会

快晴の天気恵まれて、近隣12チームによる大会が開催された。



優勝戦試合開始前挨拶

試合は12チーム(選手総勢202人)が3グループに分かれ、予選が行われた。勝ち進んだチームにより決勝トーナメントが行われた。

美鈴が丘MJチームは決勝戦で己斐学区子供会チームに惜しくも敗れ昨年に続き準優勝に輝いた。暑い中選手の頑張りに拍手!(池田)

◆カントリーコンサート

梅雨明け前の7月16日、「ザ カントリーフレンドズ」によるサマーコンサートが催された。会場は満席で開演前から熱気に包まれていた。曲目はカントリーミュージックの定番が中心、大変失礼ながらも少しお若い方々かと思いきや、自虐も含めて後期高齢者とのメンバー紹介、曲の合間にジョークも交えたトークとメンバーとの掛け合いで会場は盛り上がる。手拍子も段々と大きくなりアン

コール曲も披露。梅雨の鬱陶しさを吹き飛ばす爽やかなコンサートだった。(宮本)



コンサート

◆わ・わ・わ広場 in 公民館

夏休みも残り10日余りとなった、8月17日から19日までの3日間、小学生を対象にしたオープンスペースが開催された。話・和・輪。おしゃべりをしてなかよしになって、輪を広げようという、更生保護女性会が中心になって今夏初めての企画。町内の各種組織や美高ボランティア部あすなる会の協力を得て

開催された。

9時から10時半までは、学習タイム。夏休みの宿題など、10時のラジオ体操を挟んで、高校生と一緒に学んでいた。勉強の後は、楽しいレクレーションタイム。あすなる会のメンバーが企画したゲーム・クイズ・コミュニケーション・折紙など、楽しい遊びに一段と子ども達の目が輝いていた。あっという間の3日間でした。参加者は15人弱で、定員に余裕があり、より多くの小学生が参加すれば「わ・わ・わ」がもつと拡がると思いました。(車田)



高校生とゲーム遊び

◆防災カメラの設置について

南四丁目の山奥に防災ライブカメラを取り付けました。防災ライブカメラは、川の増水の様子をライブで監視する目的で設置されます。防災カメラは、誰もがスマホやパソコンで閲覧できる様になっています。スマホに、『避難所へGo!』というアプリを入れてください。『危険度の確認』で美鈴が丘の地図が出ます。カメラのアイコンをクリックすれば、カメラの映像を見ることができます。

南四丁目の防災カメラを設置した場所は、昔、とんど祭りに使う竹を伐採していた場所です。2020年の豪雨で様変わりして、立ち入り禁止になっています。この川には堰堤(ダム)があります、堰堤を越えた水は、小さい土管に入って団地の下を流れていきます。豪雨になると、流れてきた木や土砂が土管を詰まらせます。水が抜けなくなる

と、この辺り一帯に水が溜まります。この状況を防災ライブカメラで確認し、早めに対応

《公民館まつりが開催されます》

第32回美鈴が丘公民館祭りが11月26日(日)に開催されます。7月29日(土)第1回実行委員会が開催され、館長から目的などの趣旨説明がなされた。4年ぶりの開催の為準備、本番、片付けなどを極力短縮し、参加する人の負担を軽減するため日曜日の1日開催にしたいとの話がありました。承された。まつり内容としては①催し②展示③バザーに分かれ、今後各学習グループ地域団体の内容を詰め、今後の実行委員会で調整が図られることが決められた。

しようと言うのが目的です。
(元防災部長 安藤正登)

◆子ども防災教室

自然災害や防災の理解を深めてもらうため広工大、自主防共催の防災イベントが開催された。自然災害の種類や美鈴で起きた事例、避難場所などの話の後、避難場所で作立つ新聞紙で作るスリッパや、紙で作る食器などを大学生と共同作業。その後はお兄さんとペアを組み、危険な場所を調べる子、先ほど作ったスリッパをより快適に改良する子などそれぞれの研究を進めた。最後は保護者の方に研究発表。家でも家族で防災について考える機会を作つて欲しい。(宮本)



大学生とペアを組んで作業

◆東第三公園ラジオ体操会が優良団体 県表彰を受賞

NHK日本放送協会、全国ラジオ体操連盟、かんぽ生命の連名による授賞式が東集会所で行われ東第三公園ラジオ体操会が受賞した。今年度はラジオ体操の普及促進に貢献があった全国253の団体、個人が表彰された。代表の松井達志さんは「2018年に有志5、6人で始め、現在90、100人が集う会になった。健康の維持管理を命題にいかに元気に暮らすかを考え継続してきたことが認められ感謝です。今後は年輩者の会というイメージを払拭、若い世代にも広げたい」と喜びを語った。(石田)



東集会所で表彰式

夏休みラジオ体操 (参加延人数)



西街区 (1,334人)

東街区 (1,197人)

緑街区 (721人)

南街区 (375人)

■お知らせ・催し

- 9月29日(金) 敬老お祝いの集い
- 10月22日(日) 第37回大運動会
- 11月26日(日) 第32回公民館祭り

こんにちは 赤ちゃん

お誕生おめでとう
美鈴に生まれてきてくれてありがとう
伊藤 桜花ちゃん7/16 東4
佐々木都斗くん6/21 東4
武市 夏織ちゃん7/15 西2
あなたはまちの宝物
地域のみんなで大切にします。

おくやみ

4/21 上林 秋江様(96) 東3
7/12 向井小夜子様(97) 東4
7/25 立川 義則様(80) 東4
8/30 澤原 一明様(87) 西4
謹んでご冥福をお祈りします。

お詫びと訂正

7月号で記述に誤りがありました。左通り修正致します。
おくやみ欄
(誤) 上村秋江様
(正) 上林秋江様
謹んでお詫び申し上げます。

広報みすず 第494号 編集
発行 美鈴が丘まつり協議会広報部
発行日 令和5(2023)年9月8日